	Соглашение о намерениях № SH-BJ- 07-06-16

Шанхай            "07"  июня 2016 года

Компания Shanghai Jianye Heavy Industry Co., Ltd., являющаяся юридическим лицом по законодательству КНР, именуемая в дальнейшем Сторона А, в лице ______________________, действующего в пределах своих должностных полномочий, с одной стороны и Компания Beijing Xingtai Shengye International Trade Industry Co.Ltd., являющееся юридическим лицом по законодательству КНР, именуемая в дальнейшем Сторона В, в лице Генерального директора Излегощина Никиты, действующего в пределах своих должностных полномочий, с другой стороны,  а вместе именуемые Стороны, 


согласовали следующие намерения  о том, что:

1. Сторона В намеревается заключить со Стороной А Договор купли - продажи полумобильной дробильно  - сортировочной установки для известняка с металлоконструкциями "на салазках" (далее ДСУ), производимой Стороной А,  для установки в России, Тульская область для ООО "464 Комбинат нерудоископаемых" (Генеральный директор Щипачев Михаил Сергеевич), далее данное намерение именуются Проект. Предварительный перечень оборудования - Приложение № 1 к настоящему Соглашению.

2. Для  реализации Проекта Сторона В намеревается:

- Всячески способствовать проработке Технического Задания и составлению схемы ДСУ;

- Представлять и защищать интересы Стороны А в России для осуществления Проекта.

-  Помогать во всех видах согласований для осуществления Проекта.

- Предоставить возможность посещения площадки на месте установки ДСУ, осмотр сырья для составления необходимой схемы ДСУ.

- По соглашению Сторон, содействовать в организации склада запасных частей в России.

- Осуществлять юридическую и адвокатскую поддержку Проекта. 

- Своевременно сообщать Стороне А о всех поправках или изменениях в Проекте.

3. Для реализации Проекта Сторона А намеревается:

- Составить схему ДСУ и предоставить детальное коммерческое предложение на условии FOB Шанхай.

- Предоставить гарантии качества на производимое оборудование и все необходимые Стороне В документы и сертификаты, в том числе соответствие техническому регламенту Таможенного Союза.

- Произвести и поставить полный перечень оборудования, оказать полное содействие в монтаже, пуско-наладке, сервисном и аварийном обслуживании оборудования и металлоконструкций, обучении персонала.

- После посещения Стороной А  площадки в Тульской области предоставить техническое задание для подготовки площадки к установке ДСУ.
- Поставить КИТ-набор, по соглашению сторон с возможностью обратного выкупа при неиспользовании в течении гарантийного срока.

- Рассчитать и поставить необходимый перечень расходных материалов на первые 3 месяца работы ДСУ.

- Предоставить детальные схемы, описания и чертежи оборудования и металлоконструкций, с учетом расчета нагрузок, центров тяжести, размеров и качества металлических деталей металлоконструкций, покрытий, видов соединений и прочее.

- После осмотра сырья и окончательного утверждения схемы ДСУ предоставить регламент замены расходных материалов по всем видам оборудования.

- Осуществить иные необходимые для реализации Проекта действия.

4. Стороны намереваются совершить все необходимые действия помимо вышеуказанных, направленные на реализацию Проекта.
5. Иные значимые условия, не оговоренные в настоящем соглашение должны быть оговорены в Договоре купли-продажи.
6.  Настоящее Соглашение не налагает ни на одну из Сторон никаких финансовых и     юридических обязательств.

7. Настоящее Соглашение составлено на русском и английском языке в двух одинаковых экземплярах, по одному для каждой из Сторон. В случае различий между русской и английской версиями, версия на русском языке является превалирующей.

8. Реквизиты Сторон:
Сторона А:

Shanghai Jianye Heavy Industry Co., Ltd.
ADD:  1389 Jinqiao Rd., Pudong, Shanghai, China. 
Тел.: + 86-21-50325126
Факс: + 86-21-58590831
Банковские реквизиты:

Bank: China Construction Bank Shanghai branch dongfang road sub-branch
Bank address: No. 818 Dongfang Rd, Pudong, Shanghai, China.
Swift Code: PCBCCNBJSHX
Account No: 31014046100220100015
_________________    ______________

Сторона В:

Beijing Xingtai Shengye International Trade Industry Co.Ltd.
Address: Room 12526,Agricultural Exhibition Road 5,100125 Beijing,China
Office Tel:+86-010-57724720
Mobile:+86 13521111942
Банковские реквизиты:

BENEFICIARY BANKER'S NAME: CHINA CONSTRUCTION BANK BEIJING BRANCH
ACCOUNT NO.: 11014010100220001119
SWIFT CODE: PCBCCNBJBJX
ADRESS:CHINA,BEIJING,DONG CHENG DISTRICT,DONG SI BRANCH
Генеральный директор ____________________  Излегощин Никита
Приложение № 1 

к Соглашению о намерениях 
№ SH-BJ- 07-06-16 
от "07"  июня 2016 года
No
Название

Кол-во

Шт.

Мощность

(кВт)

1

WBZ1000*4 Пластинчатый питатель
1
7.5
2

BDG1552 Валковый питатель

1
22/22

3

PE 750*1060 Щековая дробилка

1
110
4

2PG1212 Валковая дробилка
1
55*2
5
2YK1860 Вибрационный грохот
1
18.5
6

3YK2160 Вибрационный грохот

1
30
7

2YK2160 Колосниковый инерционный грохот тяжелого типа
1
30
8
B500*10 Ленточный конвейер

6

5.5*6

9
B800*14 Ленточный конвейер

1

7.5

10

B800*16 Ленточный конвейер

1

7.5

11

B1000*16 Ленточный конвейер

1

11

12

B1000*19 Ленточный конвейер

1

11

13

Шкаф управления
420 кВт
14

Металл для салазки

61.9 тонн* 
Сторона А:

Shanghai Jianye Heavy Industry Co., Ltd.
____________________________________

Сторона В:

Beijing Xingtai Shengye International Trade Industry Co.Ltd.

Генеральный директор ____________________  Излегощин Никита

	Agreement of intent № SH-BJ- 07-06-16

Shanghai              June 7, 2016
The company Shanghai Jianye Heavy Industry Co., Ltd., is  legal entity according to legislation of CPR, hereinafter referred  to as Party A, presented by _______________, acting within his authorities from the one part and the company  Beijing Xingtai Shengye International Trade Industry Co.Ltd., is  legal entity according to legislation of CPR, hereinafter referred  to as Party B, presented by  Izlegoshchin Nikita,  acting within his authorities from the other part; named together as Parties
agreed about the following:

1. The Party B intends to make sales agreement with the Party A of semi mobile crushing and sorting plants for  limestone with  metalware on skids (referred to as CSP) installing in Russia, Nula region for “464 non-ore mineral complex LTD” (general director – Schipachev Michael Sergeevitch); the intention is referred to as Project. Preliminary list of equipment is in Appendix 1 to the Agreement.
2. For Project implementation the Party B intends:
- to promote studying  Target Specification and drafting scheme of SCP in all ways;
- to present and protect Party A interests in Russia for implementing Project;
- to assist in all types of agreement for implementing Project.
- to provide an opportunity for visiting construction site at the place of installing SCP, reviewing raw material for drafting necessary scheme of SCP.

- to assist in making warehouse of spares in Russia on Parties’ agreement.
- to make legal and law support of Project.
- to inform Party A in time about all  amendments and alterations to the Project.
3.For implementing Project the Party intends :
- to draft the scheme of SCP and submit detailed business proposal on FOB terms Shanghai.
- to provide quality warranty for manufactured equipment and all necessary for Party B documents and certificates including conformity to technical regulation of Customs Union.
- to make and provide full range of equipment, fully assist in assembling, starting-up and adjustment, service and emergency maintenance of the equipment and metalware, training staff.

- after visiting the site in Tula region by the Party A  tide o provide Target Specification for making the site ready for installing SCP.
- to supply with KIT-set, on Parties agreement with the opportunity of buy-back while non using during the guarantee period.
- to calculate and supply with necessary range of expendable materials for the first three months of SCP operation.

- to provide with detailed schemes, descriptions and drawings of equipment and metalwares taking into account load, centre of gravity, dimensions and quality of metal spares of metalwares, plating, types of connections etc.
- after reviewing raw material and final approving SCP scheme to provide rules for replacing expendable materials of all types of equipment.

- to make other actions necessary for Project implementing.

4. The Parties intend to do  all necessary actions in spite of above-mentioned to implement The Project
5. The other significant conditions not mentioned in this agreement, should be discussed in sales agreement.
6. This agreement doesn’t impose any financial and juridical obligations on both Parties .

7. The present agreement is made in Russian and English in two copies for both Parties. In case of differences between Russian and English variants the Russian variant is preferable.
8. Parties details:

Party А:

Shanghai Jianye Heavy Industry Co., Ltd.
ADD:  1389 Jinqiao Rd., Pudong, Shanghai, China. 
Тел.: + 86-21-50325126
Факс: + 86-21-58590831
Bank details:

Bank: China Construction Bank Shanghai branch dongfang road sub-branch
Bank address: No. 818 Dongfang Rd, Pudong, Shanghai, China.
Swift Code: PCBCCNBJSHX
Account No: 31014046100220100015
_________________    ______________

Party В:

Beijing Xingtai Shengye International Trade Industry Co.Ltd.
Address: Room 12526,Agricultural Exhibition Road 5,100125 Beijing,China
Office Tel:+86-010-57724720
Mobile:+86 13521111942
Bank details:

BENEFICIARY BANKER'S NAME: CHINA CONSTRUCTION BANK BEIJING BRANCH

ACCOUNT NO.: 11014010100220001119
SWIFT CODE: PCBCCNBJBJX

ADRESS:CHINA,BEIJING,DONG CHENG DISTRICT,DONG SI BRANCH
General Director                       _______________  IZLEGOSHCHIN NIKITA
                                                       Appendix №1

To the Agreement of Intent

№ SH-BJ- 07-06-16 

June 7, 2016
No
Name
Number of units
Power
(kw)

1

WBZ1000*4 Apron feeder
1
7.5
2

BDG1552 Roller feeder
1
22/22

3

PE 750*1060 Jaw crusher
1
110
4

2PG1212 
Roller crusher
1
55*2
5
2YK1860 Vibrating screen
1
18.5
6

3YK2160 Vibrating screen
1
30
7

2YK2160 
Bar and unbalanced-throw screen
1

30

8

B500*10 
Belt conveyor
6

5.5*6

9

B800*14 
Belt conveyor
1

7.5

10

B800*16 
Belt conveyor
1

7.5

11

B1000*16
 Belt conveyor
1

11

12

B1000*19 
Belt conveyor
1

11

13

Control cabinet
420 kw
14

Metal for skid
61.9 tons 
Party А:

Shanghai Jianye Heavy Industry Co., Ltd.
____________________________________

Party В:

Beijing Xingtai Shengye International Trade Industry Co.Ltd.

General Director                    ________________ IZLEGOSHCHIN NIKITA

  

	
	


